5 Piéces
100 m?
Réf. 3938-LCO.
395 000 €

Venelles
Maison a vendre (13770)
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L'Office Immobilier de Venelles vous présente a la vente cette maison
de ville au cceur du centre-ville, offrant une surface de 125m2.Situation
et contexte :ldéalement située au cceur du centre-ville de Venelles,
cette maison se trouve a proximité immeédiate des commerces et des
écoles, avec Aix-en-Provence a seulement 10 minutes.Description
intérieure :La maison propose au premier niveaux un joli séjour avec
cheminée, exposé a I'ouest, ainsi qu'une cuisine séparée a refaire et un
WC.Coin nuit :La partie nuit comprend trois chambres spacieuses et

une salle d'eau. La configuration permet ...

The Venelles Real Estate Office presents for sale this townhouse in the heart of the
city center, offering a surface area of 125m2 Location and context:ldeally located in
the heart of the city center of Venelles, this house is in the immediate vicinity of
shops and schools, with Aix-en-Provence only 10 minutes away.Interior
description:The house offers on the first level a pretty living room with fireplace,
facing west, as well as a separate kitchen to be redone and a toilet.Sleeping
area: The sleeping area includes three spacious bedrooms and a bathroom. The

configuration also allows for ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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